

BOLETÍN DE PRENSA No. 350 ->>

La Universidad Autónoma de Aguascalientes entregó constancia a los alumnos que culminaron exitosamente el Diplomado en Enseñanza y Aprendizaje en Línea, que coordina el Departamento de Difusión y Extensión.



El evento fue presidido por el rector de la UAA, maestro Mario Andrade Cervantes, quien en su mensaje a los presente informó que en su administración, la educación en línea y el uso de las tecnologías de la computación serán un motor que lleve a la Autónoma de Aguascalientes a la Internacionalización de sus programas académicos.

Agradeció el Rector a los profesores que conforman la séptima generación del Diplomado en Enseñanza y Aprendizaje en línea impartido por la UAA, pues demuestra que les preocupa estar actualizados para reforzar su cátedra, la cual se verá beneficiada con nuevas herramientas con el objetivo de formar profesionistas con gran calidad académica y más competitivos en un mundo globalizado.

Un total de 21 docentes forman parte de la séptima generación del diplomado, mismos que obtuvieron sus conocimientos gracias a la participación de profesores que conforman la plantilla de especialistas que capacitan en el uso de tecnologías para la educación en línea, de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

A la ceremonia también asistieron al Dr. Francisco Javier Avelar González, Secretario General; la maestra María de Lourdes Chiquito Díaz de León, Directora General de Difusión y Vinculación, el maestro en Sociología y Cultura Arturo Ricardo Silva Ibarra, Jefe del Departamento de Difusión y Extensión y como invitado especial el Dr. Jordy Micheli Thirion, Jefe del Departamento de Educación Virtual de la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Azcapotzalco.